

REGADÍOS | CONCESIÓN DE AGUAS

## Tramitan el expediente de riegos por las infiltraciones del Talave

Con la concesión de más de dos millones de metros cúbicos año se redotará una superficie de unas 900 hectáreas solicitadas por comunidades de regantes y la SAT Mayorazgo de Agramón

G. GONZÁLEZ / DATA

La Comisaría de Aguas de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) tramita el expediente para la concesión de 2.099.000 metros cúbicos año, a la Comunidad de Regantes de La Horca y Agramón y al SAT Mayorazgo de Agramón para redotar una superficie de 886 hectáreas, por las infiltraciones del túnel del Talave.

Desde ayer, se abre un plazo de un mes para presentar alegaciones al expediente, que se tramita ante la solicitud, por parte de la Comunidad de Regantes La Horca y Agramón y de la SAT Mayorazgo de Agramón, de una concesión para la redotación de una superficie de 886 hectáreas con agua procedente de las infiltraciones en el túnel del Talave, en base a la normativa del Plan Hidrológico de la Demarcación Hidrográfica del Segura. El punto de toma de agua se realizaría en el río Mundo.

**RECURSOS SUBTERRÁNEOS.** Según consta en el expediente, en el Plan General de Transformación de la ampliación de la zona regable de Hellín se establece que «para los regadíos de la provincia de Albacete, los recursos subterráneos alumbrados por infiltración en el túnel del Talave que resulten adscritos a la cuenca hidrográfica del Segura conforme a los términos de su concesión. Excepcionalmente para estos regadíos, podrá admitirse el uso de recursos subterráneos alternati-



La concesión solicitada se realiza al amparo de las infiltraciones del Talave. / G. G.

vos, en tanto que se ejecuten con anterioridad al año 2021, las obras de captación declaradas de interés general por el Plan Hidrológico Nacional, y previstas en la concesión que las otorgue».

Tras solicitar informe a la oficina de Planificación Hidrológica, en julio de este mismo año, se emitió

informe de compatibilidad en el que se indicaba en esencia, «que la concesión solicitada podría alcanzar la compatibilidad previa con el Plan Hidrológico 2015/2021 si se adaptase a las limitaciones y condiciones indicadas en el mismo».

El concejal de Agricultura y Agua, Julián Martínez Lizán, mos-

tró su satisfacción ante la publicación del expediente, «ya que se cumple con lo indicado en la última visita realizada a la Comisaría de Aguas, con el fin de que concluya lo antes posible y, cuanto antes, se concedan estas aguas para regadío que esperan los agricultores de La Horca y Agramón».

## Convocan actividades para concienciar sobre el cambio climático

G.G. / HELLÍN

El área de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Hellín ha organizado para los días 15 y 16 de noviembre, varias actividades bajo la denominación de *Reaccional ante el Cambio Climático*, que fue presentada por el concejal, Julián Martínez Lizán.

Recuerdan en la convocatoria que «frenar el cambio climático, también está en nuestras manos y para dar algunas ideas te invitamos a las actividades que hemos organizado para esta semana».

El calentamiento global de nuestro planeta «es una realidad y existen evidencias que no se pueden discutir: los glaciares se deshuelan, la biodiversidad se pone en peligro». Por eso, el viernes 15, en el Museo de Semana Santa, con la presencia del Director General de la Agenda 2030, Ramón Lara, se explicarán tres iniciativas ciudadanas «relacionadas con el necesario cambio del modelo energético actual: *Vivir del aire* y *Som Energía*, y el cortometraje de ficción *La Fuga Radiactiva*, dirigida por Eduardo Soto.

Y el sábado se realizará una nueva Jornada de Puertas Abiertas de la Laguna de los Patos, con salida desde la Plaza del Ayuntamiento, en la que podrán participar en diferentes actividades y juegos, grandes y pequeños, «con un objetivo principal de reflexionar y entender lo que es el cambio climático».

IGUALDAD



### Llevar a cabo la comisión técnica del Centro de la Mujer

La delegada provincial de Igualdad, Lola Serrano presidió la Comisión técnica del Centro de la Mujer a la que asistió la concejal de Igualdad y Mujer, María del Carmen Rodríguez, junto a las trabajadoras y responsables de este servicio, «con la finalidad de analizar el funcionamiento de las diferentes áreas que integran este recurso, buscar una mayor coordinación, etcétera». / JCCM

BIENESTAR SOCIAL



### Abren las I Jornadas de los barrios Calvario y Ribera

Las I Jornadas socioculturales de los barrios Calvario y Ribera 2019, bajo la denominación de *Cultura en el barrio*, se inauguraron en la tarde de ayer y se prolongarán hasta mañana miércoles, «con el objetivo prioritario de mejorar las relaciones y condiciones de vida de los vecinos de esos barrios, y dentro del Plan Integral Calvario Ribera», según el concejal Emilio José Pinar. / G.C.